

大里小だより

7月号

令和4年7月13日

梅雨の影響が少なかったので、3年ぶりの水泳授業を、子どもたちはじゅうぶん楽しむことができたことでしょう。プールでの事故や感染症の広がりもなく、無事終わられてほっとしています。しかし、落ち着きつつあった新型コロナウイルス感染症ですが、また流行の波が押し寄せてきそうです。2学期も子どもたちの楽しみな行事がたくさんあるので緊急事態宣言にまで至った昨年の夏休みのようにならないことを祈っています。また、熱中症においては、暑さ指数が「危険」となる時間帯は、外遊びや運動は禁止です。夏休みにおいても気をつけるよう、ご家庭でお子さんにお伝えください。

学期末懇談会、よろしくお願いします

14日(木)・15日(金)・19日(火)と3日間で実施します。保護者のみなさまには、お忙しい中、お時間を割いていただきありがとうございます。

1学期の子どものがんばりと学校生活の様子を担当よりお話しします。みなさまより質問や相談があればお聞かせください。短い時間ではありますが、担任と保護者、どちらかの思いが一方通行とならないように、子どものための時間となるようにしましょう。

今年も学級目標を紹介します

学級目標は、1年間の学級の合言葉です。何かあるたび、「こんなクラスにしたい」という年度当初の思いに立ち返ることで、学級のつながりを強くしていきます。

子どもたちが話し合ったことを、学年や子どもの様子を考えて、担任がまとめるわけですが、そこには子どもの願いと共に先生の願いも織り込まれたりします。例えば、「子どもの頃、こんな学級で過ごしたかったなあ」という担任の回顧が感じられることがあります。自分が困った経験から「子どもたちには、こんな力を身につけてほしい」という願いが感じられることもあります。学級目標には、担任の個性が表れます。

ところで、5年生は「そのために」として、具体的な行動の約束も決めています。さすがは高学年の目標です。何のために「元気よくあいさつをする」のか、それは「友達の笑顔を見るため、友だちに優しくするため、友だちと協力するため」だと、いつも学級目標と結びつけて考えて、行動してくれるとすばらしいです。挨拶をする声の調子も表情も変わってくるはずですよ。

1年生《学校大好き、友だち大好き、1年生》

2年生《自分も みんなも大切にできる にこにこクラス》

- 3年生《話す・聴く・知る「いっしょに考える」》
4年1組《困ったときに助け合えるクラス、みんなでがんばれるクラス》
4年2組《まちがえてもいいから自信をもって意見が言えるクラス、
優先順位を考えて、早く行動に移せるクラス》
5年生《笑顔で、優しく、協力し合えるクラス》
そのために ①一人ひとりがルールを守る ②元気よくあいさつをする
③人の話をよく聞く
6年生《協力して、自分らしく、進歩していこう》

運動会、一つ種目を増やします

今年の運動会は、9月23日（金・祝日）の予定です。

昨年は、低・中・高学年別に実施した「団体競技」の内容を、団体演技（表現運動）の要素を少し取り入れたものにしていましたが、今年は低・中・高学年別に「団体演技」も独立して実施します。ただ、感染症対策のため身体が接触する組体操はしません。高学年もダンス系となります。

また、昨年は「保護者2名まで」と参観者数の制限をしましたが、屋外での実施であるため、今年は制限しません。ただ、感染症対策のため、児童席へ来て、児童に接触することのないようにお願いします。さらに、昼食時にマスクを外して密になることが心配ですので、今年も給食を実施します。

そのため、運動会は午前中で終わりますので、時間の都合上、縦割り班競技・応援合戦・PTA 競技・新入児旗とりは、今年もしません。

昨年は10月28日（木）に延期しての開催でしたが、今年は熱中症対策の必要もあります。すべての児童席にテントの設置、ミストシャワー、休憩所としてエアコンを効かせた多目的ホールの開放（※参観されるみなさまもご利用ください）をします。

体力テストの結果

「体力認定証」を子どもが持ち帰ります。総合評価が出ていますが、それより測定した8項目のバランスをご覧いただくと、子どもの特徴がつかめると思います。今年の結果を受けて、学校では体育の授業の工夫をしていきますが、ご家庭でも子どもと一緒に遊ぶ機会などにご活用ください。

学校全体としては、【握力】と【ボール投げ】【立ち幅跳び】が課題です。また、女子だけの課題が【長座体前屈】です。とは言え、体育の授業で柔軟体操を行ってきましたので、昨年よりは向上しています。

男子は1～3年生、女子は1～5年生の平均値が目標値を上回る、よい結果でした。